

Le sentier des Huguenots



Le Sentier des Huguenots a été inauguré en Juin 1994.

Il s'agit d'un parcours de 48 km, qui relie Courcelles Chaussy à Ludweiler, en passant par Vaudoncourt, Bannay, Brouck, Narbéfontaine, Boucheporn, Kleindhal, Lauterbach,...

Des croix huguenotes bleues sur fond blanc balisent cet itinéraire.

Ce parcours rappelle la fidélité des Huguenots – protestants réformés – du pays messin pendant la terrible persécution, entre 1685 et 1789. De nombreux protestants, ne voulant pas renier leur foi, se sont réfugiés dans des villages et des villes d'Allemagne. Des protestants de Metz et des environs, dont Courcelles Chaussy, ont trouvé asile à Ludweiler en Sarre.

Les réformés empruntaient alors ce chemin pour continuer à exercer leur culte, effectuer les mariages ainsi que les baptêmes à Ludweiler. L'exercice de leur culte était interdit en France. Sept heures étaient nécessaires pour effectuer ce trajet à cheval.

